

WNI

Peduli Penderita Tumor Bola Mata, Lazisnu NU Care Kecamatan Bungkal Serahkan Donasi Dua Puluh Tiga Juta Rupiah Lebih

Achmad Sarjono - PONOROGO.WNI.OR.ID

Jun 15, 2023 - 23:59



PONOROGO - Langkah nyata, cepat bergerak cepat, tanggap serta sat set ditunjukkan oleh Pengurus NU Care Lembaga Amil Zakat Infaq Sedekah Nahdlatul Ulama (LAZISNU) Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo, Jatim. Lembaga sosial di bawah binaan Nahdlatul Ulama (NU) tersebut menunjukkan kiprahnya dalam berbagai kegiatan sosial.



Selain jajaran pengurus NU Care Lazisnu MWC NU Kecamatan Bungkal, tampak juga jajaran MWC NU Kecamatan Bungkal serta Badan Otonom (Banom) maupun Perangkat Desa Kupuk mendampingi penyerahan donasi uang tunai yang dikoordinir oleh NU Care Lazisnu MWC NU Kecamatan Bungkal kepada Balita Ananda M Dimas Alfahri, (2,5 th) Putra dari Ibu Sri Wahyuni dan almarhum Saji, Kamis (15/6/2023) sore di kediaman ananda Dimas yang berada di RT 03, RW 01, Dukuh Ringin Surup, Desa Kupuk, Kecamatan Bungkal, Kabupaten Ponorogo.

Seperti ramai diberitakan Ananda M Dimas Alfahri menderita tumor mata dan membutuhkan banyak biaya untuk pengobatan. Ditemui usai menyerahkan donasi, Ketua NU Care Lazisnu MWC NU Bungkal, Suwadi memaparkan bahwa pemberian donasi kepada ananda Dimas merupakan bentuk kepedulian terhadap kemanusiaan.

Menurut Suwadi, kemanusiaan adalah masalah bersama. "Adik Dimas ini hal yang harus kita bantu, sehingga harapannya NU Care Lazisnu bisa mewarnai urusan kemanusiaan," beber Suwadi.

Lebih lanjut dia menambahkan bahwa kepeduliannya untuk membantu sesama tidak sekali ini saja dilakukan, melainkan terus berkelanjutan sebagai bentuk komitmennya. "Dulu pernah kita lakukan donasi di Desa Bungu, berikutnya di Desa Bancar dan kali ini di Dukuh Ringin Surup, Desa Kupuk, Kecamatan Bungkal," imbuhnya.

Pun, dia menyampaikan bahwa donasi yang diberikan merupakan hasil dari dana yang dihimpun NU Care Lazisnu MWC NU Bungkal yang berasal dari masyarakat desa, Lembaga, jamaah yasin, usaha swasta dan elemen lain di Kecamatan Bungkal dan sekitarnya. "Kita mendapatkan Donasi dari para Dermawan yang telah kita kumpulkan berasal dari Kas Lazisnu dan juga kita himpun dari seluruh elemen masyarakat Bungkal dan sekitarnya, baik dengan cara langsung tunai maupun transfer. Dan alhamdulillah bisa kita serahkan kepada Keluarga Adik Dimas untuk kebutuhan pengobatan senilai Rp 23.256.000 (Dua Puluh Tiga Juta Dua Ratus Lima Puluh Enam Ribu Rupiah," jelasnya.

Pihaknya berharap kehadiran NU Care Lazisnu MWC NU Kecamatan Bungkal benar-benar bisa dirasakan oleh masyarakat, terutama urusan kemanusiaan,

ekonomi dan juga kebencanaan. "Sesuai dengan prinsipnya management Mantab (Modern, Akuntabel, Amanah dan Profesional). Semoga bantuan yang kita berikan ini bisa bermanfaat, bisa untuk kebutuhan operasional dan pengobatan adik Dimas," jelasnya.

Selanjutnya dia mengatakan bahwa beberapa waktu lalu juga telah diluncurkan new program Lazisnu Kecamatan Bungkal yaitu Program Sedekah Bahan Bekas (PSBB) atau Sedekah Rosok sebagai bentuk kepedulian NU Care-LAZISNU terhadap kebersihan dan kepedulian lingkungan hidup.

Sedangkan Qomari selaku Penasehat NU Care Lazisnu MWC NU Kecamatan Bungkal, menyambut baik kegiatan kemanusiaan tersebut. "Saya yakin NU Care-LAZISNU akan mampu bersaing dengan lembaga filantropi yang lain," tandas Qomari. (Muh Nurcholiz)